



PTA NO.2 通信

令和3年2月2日
伊丹市立東中学校
PTA 会長 大宮 優

厳しい寒さが続いておりますが、暦の上ではまもなく立春を迎えます。体調管理に十分気をつけながら、子どもたちと共に元気に過ごしたいですね。皆様には、日頃よりPTA活動にご協力いただき、ありがとうございます。本年も引き続き、よろしくお願いいたします。



★ 会長挨拶 ★

平素は、PTA活動にご理解・ご協力賜りまして、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、思うような活動ができておりませんが、今年度も終わりに近づき、来年度に向けた検討を行っているところです。その中で学年委員の選出につきましては、準備の都合上、一旦、「令和3年度の学年委員選出は行わない」とこととさせていただきます。なお、人員が必要な場合は公募することとしますので、その際にはご協力をお願いいたします。

さて、今年度の予算執行についてですが、学校からの希望もありましたので、生徒使用のために配備されたタブレットの保護フィルムとタッチペン、西館のスリッパの購入費用を支出することとしましたので、報告いたします。

コロナ禍で、大変厳しい状況の方も多いのではないかと思います。なんとか乗り切って、良い年になることを祈念し、あいさつにかえさせていただきます。



★ 校長先生挨拶 ★

1月は「いく」、2月は「にげる」、3月は「さる」と言われるように3学期は本当にあっという間に時間が過ぎていきます。今年度は、冬休みも短く、3学期も早めにスタートしましたが、すでに1月も下旬となり、本当にあっという間に過ぎ去っていく3学期であると実感しているところです。

さて、兵庫県にも2度目の緊急事態宣言が発令され、本校においても、より一層の新型コロナウイルス感染症対策を行った上で、学校教育をすすめているところです。部活動早朝練習自粛、消毒、給食方法の制限など、今一度、再確認・徹底を行っています。生徒や保護者の皆様には、いろいろとご無理やご協力をいただき、本当にありがたい限りでございます。

そのような中でも、生徒は日々の学習や活動のできることを笑顔で一生懸命に取り組んでおり、その姿をみて、私たちも元気をいただいております。3学期は3年生は進路に向けた取り組みが本格的になり、1・2年生は上級生に向けて準備をしていく時期です。3年生の進路を例に挙げてみますと、一見、教育活動における進路とは、個人で切り拓いていくように思えますが、実際はクラスで、学年で、学校で取り組んでいます。一人一人の人間は、個人でできることは限られていますが、集団になると応援されたり、フォローされたり、自信がついたりして、思いもよらない力が出るものです。

本校のことを振り返ってみても、これまでもそうでしたが、保護者の方・地域の方・生徒・職員・関係機関といろいろな方に支えられ、ここまで頑張ってくることができました。本当に感謝いたします。

この3学期、それぞれの学年の生徒が次につながるよう、全職員で取り組んでまいりますので、どうぞ、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

校長 垣内 修